

《单词百科:indolence是什么意思?indolence怎么发音?indolence的解释和用法》

英语单词indolence是什么意思?indolence怎么读?indolence怎么发音?简答网为您整理了indolence的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



indolence怎么读

indolence的读音:[ˈnd l ns]

indolence的意思

1、n.懒惰;好逸恶劳;懒散;无谓;

indolence的近义词

1、apathy n.漠然;冷淡;无兴趣;无动于衷;

2、idleness n.懒惰;闲散;无益, 无效;失业;

3、 inactivity n.不活动;不活跃;静止;不活泼;

4、 inertia n.惯性 , 惰性;迟钝;不活动;

5、 lassitude n.无精打采;不努力 , 懈怠;

indolence的双语例句

1、 Reward lies ahead of diligence , but nothing is gained by indolence.

勤有功,嬉无益.

2、 Its tendency to archaic language was tempered by the indolence of its exponents.

它的应用古语的趋势却被用语者的懒散所冲淡.

3、 Must wisdom tooth unplug, so long that need not moment indolence unplug?

智慧牙一定要拔吗,长得时候不痛是不是不用拔?

4、 Through indolence the rafters sag , and through slackness the house leaks.

传10:18因人懒惰、房顶塌下.因人手懒、房屋滴漏.

5、 Does indolence of head work rest painful with what medicine?

上班头不痛休息痛用什么药?

6、 The natural day is very calm, and will hardly reprove his indolence.

时光的天性就是沉静,它不会因此而责备自己的懒惰.

7、 His failure was due to his indolence.

他的失败应归咎于不努力.

8、 They're the national apology for indolence.

他们是我们民族对懈怠的纵容.

9、 He was noted for his indolence.

他的懒惰是出了名的。

10、Silliness, ignorance and indolence are very costly!

愚蠢、无知和懒惰是要付出代价的!

11、In the Odyssey Homer tells of lotus-eaters who live in dreamy indolence.

在《奥德赛》中,荷马记述了生活在梦想中的忘忧国的吃莲花的人.

12、Now the indolence of southern latitudes has captured me.

现在南方纬度的怠惰已经捕获我.

13、How to a headache a little while a little while indolence ah?

怎么一会儿头痛一会儿又不痛啊?

14、In Shirley's nature prevailed at times an easy indolence.

射利的性情有时会显得懒懒散散.

15、We rode slowly, with pleasant sense of Sunday indolence.

我们骑马缓缓而行,怀着一种礼拜天悠闲自在的愉快心情.

以上是简答网为您整理的indolence怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于indolence

的用法、indolence的释义、

indolence的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/indolence>